

Le président cubain échange avec une centaine de jeunes à l'université de La Havane



La rencontre a eu lieu sur la place intérieure de l'université de La Havane.

La Havane, 5 août, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a échangé ce jeudi sur la place intérieure de l'université de La Havane avec une centaine de jeunes.

L'expérience vécue en ces jours complexes et historiques que traverse notre pays a été au centre de la conversation.

Le site de la présidence précise que les interlocuteurs du Chef de l'État ont été cette fois-ci des étudiants, des enseignants, des médecins et des jeunes travailleurs à leur compte.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/266193-le-president-cubain-echange-avec-une-centaine-de-jeunes-a-luniversite-de-la-havane>



Radio Habana Cuba